

Vom Hunsrück ins Weltall!

Die Kinder der Dr. Kurt-Schöllhammer-Grundschule brauchen Ihre Stimme!

Zum ersten Mal darf Deutschland die Namen eines Exoplaneten und seines Sterns bestimmen – und die Simmerner Dr.-Kurt-Schöllhammer-Grundschule ist mit dabei!

Die Aktion rund um den großen Exoplaneten mit seinem roten Riesenstern, der ungefähr so groß wie die Sonne ist, wurde von der Internationalen Astronomischen Union (IAU) initiiert, um deren 100. Geburtstag zu feiern.

Die Klasse 4a (Schuljahr 2018/19) der Dr.-Kurt-Schöllhammer-Grundschule in Simmern nahm sich dieser besonderen Aufgabe an und hatte Glück: Der Jury gefielen die vorgeschlagenen Namen „Schneeweißchen und Rosenrot“ so gut, dass sie unter die Top 5 von 264 abgegebenen Vorschlägen gewählt wurden!

Allerdings müssen die Kinder und die Schulgemeinschaft noch ein wenig zittern, denn nur der Vorschlag mit den meisten Stimmen, wird den Sieg und damit die Namensgebung erhalten.

Bis zum 14. November 2019 läuft eine Onlineabstimmung (<https://www.exoplanet-benennen.de/>), in der die Namensvorschläge für die bis dato lediglich mit den Katalognummern HD 32518 (Stern) und HD 32518b (Planet) bezeichneten Himmelskörper vorgestellt werden. Mit der Bestätigung der Wahl durch den Link in einer E-Mail ist die Wahl vollständig.

Wäre es nicht toll, wenn nicht nur die Schulgemeinschaft, sondern ganz Simmern und Umgebung dazu beitragen könnten, dass Planet und Stern in die offiziellen Himmelskarten der IAU aufgenommen würden?!

Deswegen unsere Bitte. Besuchen sie folgenden Link: <https://www.exoplanet-benennen.de>

Und wählen unseren Vorschlag: „Schneeweißchen und Rosenrot“

Die Dr.-Kurt-Schöllhammer Grundschule freut, und bedankt sich

über Ihre tatkräftige Unterstützung bei der Wahl!